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國立高雄餐旅大學學生議會 會議記錄 

第十三屆 1101學期 第一會期 第一次例行會議 

時	 	 間：110年 10月 06日（星期三）下午 12時 30分 

地	 	 點：Google Meet (代碼 rcihbprnzo) 

主	 	 席：鄭議長羽荷	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	 	  記錄：何湘君 

出 席 者：鄭議長羽荷、何副議長亭霆、朱議員柏衡、池議員靜瓴、吳議員美青、

宋議員雨宸、洪議員文棋、張議員安喆、張議員琇茹、陳議員文琇、

陳議員亭君、曾議員珮芸、童議員宥維、黃議員子建、黃議員盈甄、

黃議員致學、黃議員勝奕、楊議員沛勳、趙議員偉博、劉議員又妮、

劉議員葦慈、蘇議員敏羽 

列 席 者：黃會長奕杰、吳副會長怡昕、蔡副會長明瑄、行政中心幹部、提案人、

何秘書長湘君、楊副秘書長紫喬 

請假人員：何副議長亭霆 

缺席人員：陳議員文琇、蘇議員敏羽 

壹、 宣布開會  (開會時間： 12  時  31  分) 

貳、 主席致詞 

謝謝大家的參與，稍後的提案也請議眾勇於發問。 

參、 宣讀並認可議程 

肆、 報告及詢答事項 

【報告一】	

鄭議長羽荷：各位議眾好，今天我們需要先決定在 1101學期第一會期的
開會週期，那在這裡會跟各位議眾說明，以往經驗我們開

會通常是兩個禮拜開一次例行例會是最為合適的，因為如

果會議間隔過久，那行政中心的提案可能會卡在兩次會議

之間而造成不能如期舉行。而之前 LINE群組有詢問過大
家，目前是以禮拜三中五 12時 30分為開會時間，一次例
行會議時間約為半小時為主，待會會請大家表決，若可以

的話幫我按舉手鍵，最後會以多數為結果。 
一個禮拜：  0  票	
兩個禮拜：  15  票 
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三個禮拜：  1  票 
決議：每兩個禮拜開一次例行會議 
【報告二】	

鄭議長羽荷：第二件事情，請各位議眾幫我打開 LINE群組有上傳一個
「國立高雄餐旅大學學生議會 110學年度第十六屆學生會
經費暨九月行政費」，跟大家說明一下，九月部門行政費裡

面有議長的親簽章，主要用於公文上印章，一個估價是 250
元，那連續章的部分是用於一些正式表單例如細項預算，

會有正副議長、正副秘書長以及三個召委共 7個人，那預
估支出是一個 150元總共 1050元，接下來是名片的部分，
那在未來我們會與他校交流，製作名片費是 1110元加上稅
金 56元是 1166元，總額是 2466元元，那在學生會預算裡
的第三條第一款第一項第零目 8500元裡的百分比是
29.01%，那在這邊想詢問各位議眾有無疑問提出？ 

鄭議長羽荷：那針對此提案議眾有無任何正反意見或動議要提出？若無

的話，針對「國立高雄餐旅大學學生議會 110學年度第十
六屆學生會經費暨九月行政費」，採線上投票決過半決。 

 
決議：贊成 14 票 反對 0 票  通過 
 

伍、 前會遺留之事項 

陸、 提案討論 

【提案一】茲提出「國立高雄餐旅大學 110 學年度第十六屆學生會經費
暨周邊商品」，提請審議。 

討論及質詢： 
鄭議長羽荷：這裡先請行政中心提案人做個簡單的說明，在場議眾有無異

議，若無，我們請提案人劉玟均為我們做提案說明。 
劉公關部員玟均：各位議眾好，我是行政中心公關部員也是這次的周邊商

品的總召，那周邊商品有推出帽Ｔ跟短袖 T以及毛巾，
這些是以往都會推出的品項，主要是希望學生可以日常

穿搭然後不用再侷限於校服，這樣不僅可以增加學生會

的品牌知名度也可以建立學生會的的品牌形象，以上。 
黃議員勝奕：本席想要詢問，根據國立高雄餐旅大學學生會預算辦法第

十五條寫到一點「預算應設預備金」，那細項預算中並沒有

看到預備金這個選項，請問表格這邊是誤植或誤刪呢？ 
涂公關部長之盛：主席、各位議眾好，關於第一預備金確實是我們漏打

了，那第一預備金這邊正確數字為 0元，總金額是不
變的，以上。 

黃議員勝奕：了解，謝謝。 
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吳議員美青：本席想詢問估價單中的第一間是非正式的估價單格式，那

行政中心那裡是否有正式的估價單呢？ 
涂公關部長之盛：估價單這邊我們有跟廠商做過確認，因為這間是新創

的公司，所以在報價單是採取這種模式，那這個確實

是廠商傳給我們的，那如果議眾有疑慮的話我們這邊

可以去跟廠商說明必須要重新打上抬頭跟報價專用

章，那報價專用章廠商會需要有製作時間，那會在下

一次例行會議中重新把報價單補上，以上謝謝。 
吳議員美青：了解了，謝謝。 
曾議員珮芸：本席想要詢問的報價單裡面的商品跟這次學生會的周邊商

品沒有相關，是否有其他用處呢？在第二間廠商的報價單

裡面也沒有標註報價的日期以及蓋章。 
涂公關部長之盛：那公關部這邊不只有負責周邊商品的部分，在與廠商

接洽時也一併討論了福利品的項目及報價，一方面是

避免二次來會接洽，不過大家可以從這張報價單的第

三個項目開始看起，從第三個項目到第十個都會是這

一次周邊品的品項，請大家可以從這部分去做參閱，

關於沒有報價日期的部分是因為這間廠商是製作客製

化商品，因此這張報價單出來後廠商沒有特別押上日

期，但若是以這張去跟廠商做提案的話都會是以這張

報價單的金額為主。 
曾議員珮芸：了解，謝謝。 
鄭議長羽荷：想跟行政中心說明一下，若下次有一起跟廠商做接洽的情

況，希望往後會是分開的提案單，以及第一間廠商的報價

單，如果往後有同樣情況是遇到非正式報價單，希望可以

給出最完整的資訊，而不是廠商給什麼就用什麼，這樣也

會造成議員們的疑惑。再來是日期部分，雖然每間廠商都

有自己的 SOP或是規定，但議會這裡的規定也必須需要遵
守，再煩請行政中心注意。 

涂公關部長之盛：好的，公關部收到，謝謝。 
朱議員柏衡：本席想詢問關於三家報價單的幾版幾色都不是一樣的，報

價金額是否會有差別呢？ 
涂公關部長之盛：跟議眾說明，每間廠商都會有固定的印刷量以及版數，

而每一次的開版及送色上都會需要加價，而第一間廠商

能夠幫我們做到 4版 4色的價錢其實在市價來說算是低
價了，也因為這次是新合作，所以廠商這邊有再給我們

優惠，在上禮拜廠商也有到校跟我們做洽談及給予樣衣

做參考，態度都非常好，所以我們目前是以這間為主要

廠商。 
朱議員柏衡：了解了，謝謝。 
鄭議長羽荷：那針對此提案議眾有無任何正反意見或動議要提出？若無
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的話，針對「國立高雄餐旅大學 110 學年度第十六屆學生
會經費暨周邊商品」，採線上投票決過半決。 

 
決議：贊成 12 票 反對 0 票  通過 

 

柒、 臨時動議 

捌、 聲明與補述 

玖、 主席結論 

謝謝議員今天的提問，那會請行政中心針對議員的問題回報廠商，之後

有新的報價單會再跟議員做報告，往後會更加嚴格去審核。 

壹拾、 散會  (結束時間： 12  時  56  分) 

 
會議照片	

  

 


